

# Comunicado 1079/18. PGR recibe, en el marco de la Iniciativa Mérida, 30 caninos especializados

Ciudad de México



PGR recibe, en el marco de la Iniciativa Mérida, 30 caninos especializados

**Autor**  
Procuraduría General de la República

**Fecha de publicación**  
16 de octubre de 2018

**Categoría**  
Nacional

Como parte de los acuerdos de cooperación entre los gobiernos de México y los Estados Unidos de América, la Procuraduría General de la República (PGR), a través de la Agencia de Investigación Criminal (AIC), recibió 30 caninos con capacidades de búsqueda de narcóticos, explosivos y restos humanos.

En el marco de la Iniciativa Mérida, de la cual México forma parte desde 2008, los caninos fueron recibidos en las instalaciones de la Agencia de Investigación Criminal, donde serán entrenados en diferentes disciplinas.

Dentro de las principales razas se cuentan Braco Alemán, Pastor Alemán, Pastor Belga Malinois, Jagd Terrier y Golden Retriever.

Actualmente el estado de fuerza de la Unidad Canina de la Agencia de Investigación Criminal (AIC) es de 58 ejemplares, por lo que sumarán un total de 88 elementos, que junto con sus manejadores, trabajarán en el combate de acciones delictivas.



Contesta nuestra encuesta de satisfacción. 